



Pedro Cerezo Galán, Honoris Causa por la Universidad de Córdoba

Fecha Lunes, 17 de octubre de 2011

En Noticias Radio Granada

Catedrático emérito de Filosofía de la Universidad de Granada, tiene una larga y fructífera trayectoria académica e investigadora nacional e internacional.

El martes 18 de octubre, a las 19 horas, en el salón de actos Juan XXIII del campus de Rabanales tendrá lugar la sesión solemne de investidura como doctores honoris causa de la Universidad de Córdoba de los profesores Pedro Cerezo Galán y Sergio Raúl Ojeda.

Tras la lectura del acta de nombramiento y las laudatios de los padrinos se procederá a la investidura de los candidatos a la que seguirán sus discursos de ingreso en el claustro. Cerrará la ceremonia la intervención del rector, Jose Manuel Roldán y el Gaudeamus Igitur.

Pedro Cerezo Galán es catedrático emérito de filosofía de la Universidad de Granada. Tiene una larga y fructífera trayectoria académica e investigadora nacional e internacional.

Es especialista en Historia de la filosofía moderna y contemporánea, ámbito en el que ha trabajado especialmente en el pensamiento de Hegel y la izquierda hegeliana, así como la fenomenología y la hermenéutica.

Ha dedicado también varios estudios al pensamiento español contemporáneo (Unamuno, Ortega y Gasset...).

Es premio Ortega y Gasset por su labor investigadora, Ibn al Jatib de Humanidades de la Junta de Andalucía, medalla de honor de la Fundación granadina Rodríguez-Acosta y miembro de número de la Real

Academia de Ciencias Morales y Políticas.

Noticia publicada en: radiogranada.es

<http://www.radiogranada.es>

Enlaza esta noticia:

<http://www.radiogranada.es/modules.php?name=News&file=article&sid=71213>